

# Sortie mosaïque Paray le Monial



*Le 10 septembre 2024*

Septembre est là, les ateliers mosaïque ont repris et un groupe de 8 personnes, toutes participantes à l'atelier, ont passé une journée à Paray le Monial en Saône et Loire, pour l'exposition internationale de mosaïque contemporaine. Cette année nous avons pu admirer les œuvres de l'artiste Verdiano Marzi mosaïste renommé. Il a découvert la mosaïque à 11 ans et y a consacré sa vie. C'est un artiste exposé et réclamé dans le monde entier.

Après un agréable déjeuner, nous avons rendez-vous à l'office du tourisme de Paray le Monial pour la visite de la basilique et son cloître et les trésors du musée du Hiéron. C'est une guide passionnée qui nous a fait découvrir l'histoire et l'architecture de la basilique et quelques œuvres magnifiques du musée d'art sacré.

Nous garderons un magnifique souvenir de cette belle journée.

